
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 4690650

Prix 1 990 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé entre les places du Trocadéro et de Costa-Rica, au rez de chaussée d'un bel

immeuble  haussmannien,  appartement  doté  de  beaux  volumes  composé  d'une

entrée, d'un salon, d'une salle à manger avec vue Tour Eiffel, d'une cuisine, de trois

chambres  sur  cour,  d'une  salle  de  bains  et  d'une  salle  de  douche.  Parquet,

moulures, cheminées. A proximité du lycée Franklin et des commerces de la rue de

Passy.Profession libérale possible. Honoraires à la charge du vendeur

Located  between  Place  du  Trocadéro  and  Place  de  Costa-Rica,  on  the  ground

floor of a stunning Haussmannian building, this spacious apartment features a hall,

a  living  room,  a  dining  room  with  a  view  of  the  Eiffel  Tower,  a  kitchen,  three

bedrooms  overlooking  the  courtyard,  one  bathroom  and  one  shower  room.

Parquet  flooring,  mouldings,  fireplaces.  Close  to  Lycée Franklin  secondary  school

and  the  shops  on  Rue  de  Passy.Possible  office  space  for  self-employed

professional. Agency fees payable by vendor

BARNES PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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